

## Dukung Ketahanan Pangan, Kapolsek Sedong Sambangi Kelompok Tani dan Pemilik Lahan

Panji Rahitno - [CIREBON.XPRESS.CO.ID](http://CIREBON.XPRESS.CO.ID)

Nov 8, 2024 - 14:40



**CIREBON** - Kepala Kepolisian Sektor Sedong Polresta Cirebon Polda Jabar Iptu Usman, SH. bersama Anggota nya mendukung program Ketahanan Pangan dengan Sambang Ke Desa-desa diKecamatan Sedong Kabupaten Cirebon Silaturahmi dengan Kelompok Tani dan Pemilik Lahan dalam rangka

mengarahkan untuk mendukung program Ketahanan Pangan. Kamis (8/11/2024).

Seperti yang terlihat Kapolsek Sedong Iptu Usman, SH. bersama Kanit Binmas, Kasium, Ka. SPKT, dan Bhabinkamtibmas melakukan sambang atau kunjungan-kunjungan ke para Petani, Kelompok Tani, maupun Pemilik Lahan. Dalam rangka mendukung program pemerintah tentang ketahanan pangan dengan mendata para Petani, Kelompok Tani, maupun Pemilik Lahan serta mengarahkan untuk selalu melakukan penanaman pertaniannya guna mendukung program ketahanan pangan.

Kapolsek Sedong juga mengarahkan Bhabinkamtibmas nya untuk mengajak warga yang di rumah nya terdapat pekarangan dapat dimanfaatkan dengan menanam sayur-sayuran atau palawija lainnya, dengan memanfaatkan lahan pekarangan rumah atau lahan tidur, dalam rangka mendukung Ketahanan Pangan ini sesuai Atensi Ibu Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SIK, SH, MH. agar Kapolsek dan juga warga Masyarakat memanfaatkan Lahan atau Pekarangannya untuk bertanam baik nanam singkong, cabai, tomat dll.

Kapolsek menuturkan menanam bibit cabai dan singkong serta lainnya tidak begitu banyak perawatan dan tahan terhadap serangan hama dan penyakit tanaman," ungkapnya.

"Cabai dan singkong merupakan produksi hasil pertanian pangan yang tidak sulit dalam perawatan, sehingga cabi dan singkong lainnya mempunyai potensi sebagai bahan baku yang penting bagi berbagai produk pangan dan industri" Ujar Iptu Usman, SH.

Cabai dan singkong biasanya dijadikan olahan pangan karena banyak sekali peminat yang mengkonsumsinya, hingga buah dan daunnta dapat dijadikan makanan pengganti selain beras" tandasnya.

Tak lupa, jelang pilkada serentak tahun 2024 ini Ia juga menyempatkan mengimbau warga untuk Peduli terhadap Kamtibmas dilingkungannya, "imbau Iptu Usman, SH.